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合唱祭を終えて

私たち１年生は，初めての合唱祭でした。私は指揮を
やらせてもらいました。最初は自分で立候補したにもか
かわらず，できるか不安でした。でも，みんなの頑張る
姿を見て， 弱音を吐いてないで私も練習しなきゃと，思
えることができました。私は指揮者という立場に立たせ
てくれたことに感謝します。私は１年A組でみんなと歌え
て良かったです。このメンバーで歌えたことは一生，私
の思い出として忘れることはありません。

1A 西岡 紗良

３４人の初舞台

初めて経験した合唱祭。第１希望の曲にはなれな
かったけれど，責める人は誰もなく，すぐに気持ち
を切り替えて，前向きに練習に励みました。先生方
にもたくさんのアドバイスをいただきました。

気分の乗らない日も，調子が悪く，違和感を感じ
る日もあったけれど，３４人の気持ちがそろったと
きの興奮と感動が入り交じったあの気持ちは，ずっ
と忘れません。残されたB組での生活を大切にして
いきたいです。

1B 名原 夕稀

合唱祭を終えて

合唱祭を終えてクラスがまとまったと思います。
１Ｄは、最初まとまりがなく、練習をまじめに取り
組んでいませんでした。指揮者として苦労した点は、
各パートの音取りと、クラスのみんなが見やすいよ
う、大きく指揮をすることでした。練習でなかなか
うまくできなかった「あれから いくつもの…」の
ところがきれいにそろったこと、みんながやる気に
なってくれたことが、とくにうれしかったです。今
回の合唱祭を経験したことで、クラスがさらによく
なっていくといいです。

1D 杉山 愛佳

初めての合唱祭

私たちが歌った「Let's search for Tomorrow」は

クラス目標の「一致団結」が必要だと思いました。パー

トごとのいろいろな欠点はありました。体育館や先輩の

前で歌ったとき，かなり緊張して声が出なかったりしま

した。そして本番，文化ホールは体育館の何倍も広く，

さらに１年生最後の発表だったので，前のクラスが終わ

ると皆の笑顔は徐々に消えていきました。そして自分た

ちの番が来て舞台に立ちました。先生からはきれいだっ

たと言ってもらえました。最後ですが成功できてうれし

かったです。

1C 橋上 文香

先日の合唱祭，エンディングセレモニーをもって，１年生にとってはじめてのス
クールフェスティバル（文化祭，体育祭，合唱祭）が幕を閉じました。

学校の体育館で２度のリハーサルを行い，本番の文化会館での発表となりまし

た。体育館では味わうことのできない特別な会場で発表することができました。
１年生にとっては，はじめての合唱祭で皆さん緊張感を持って立派な発表ができた
と思います。また１年生だけではなく，２年生、３年生のすばらしい合唱を鑑賞
することができ，皆さんにとって貴重な経験ができたと思います。

また今回の経験を生かして来年，再来年とさらに充実した合唱祭が開催できるよう
にしたいものです。合唱祭委員，伴奏・指揮者の皆さんご苦労様でした。



合唱祭を終えて

初めての合唱祭，終わってみて，思い返すと，練習

で頑張っている自分のことが目に浮かびます。とにか

く，中学校生活で楽しみにしていた合唱祭，どんな合

唱になるのか，他のクラスどんな合唱をするのか，想

像するだけで，頭がいっぱいになりました。

練習では真剣に歌っていない人もいて，とても心配

でした。でも本番になるとみんなの目つきが変わり，

自分の声が消されてしまいそうなぐらいでした。

1E 山岡 怜

合唱祭を終えて

私は合唱祭委員になったけれど，今年から順位がつ
かないときいて，あまり練習をする気がおこりませ
んでした。

でも練習を重ねていくにつれて，だんだん声が大

きくなっていったり，はもりがきれいになっていき

ました。そして「明日へ」という曲も好きになりま

した。
本番当日，すごく緊張したけれど，今まで練習し

てきた中で一番上手に歌えました。私たちF組は，合
唱祭を通して団結力がより強くなったと思います。

1F 奥田 陽奈

合唱祭を終えて

私は，合唱祭の練習のときは男子がふざけていたり
して，本番でみんなとしっかり合唱できるかちょっと
不安でした。

けれど本番ではみんながきちんとまとまり，きれい
な歌声で合唱ができたと思うので，本当に良かったで
す。

本番ではスポットライトもあって観客も多く，体育
館とはずいぶん違った雰囲気で舞台に上がったときは，
とても緊張したけれど，大きな声で歌うことができま
した。初めての合唱祭を１Gのみんなで歌うことがで
きて，とてもうれしかったです。

1G 寺田 瑞希

ステキな合唱祭♪

合唱祭の朝，お弁当を食べ終わり，ガヤガヤして
いた教室に移動の指示が出されました。

私のクラスでは２人けがをし，１人は入院をして

合唱祭に参加できなくなってしまいました。私はそ

の友達の分まで頑張ろうと思いました。
合唱祭本番。指揮者が手を上げると，伴奏が始ま

りました。みんな緊張しながらも，とてもキレイな
歌声でした。私もみんなに負けないように頑張りま
した。上手だったと思う。

残り半年。H組のみんなと楽しく過ごしたい♪

1H 都築 菜々子

全体合唱「大地讃頌」の様子





　

　

　

　






